

# Protokoll 10.12.2014

Anwesend: Matthias S., Max, Dennis, Timo O., Benzen, Konrad, Timo K., Matthias T., Erik  
Gäste: Daniel, Sarah (ab 15:00 Uhr)  
Protokoll: Konrad

Beginn: 14:10 Uhr

Timo K. begrüßt alle Anwesenden zur heutigen Sitzung.  
Matthias S. leitet die Sitzung.  
Das Protokoll der Sitzung vom 19.11.2014 wird einstimmig angenommen.

## Beschlusskontrolle

- **Dennis** schreibt einen Bericht über die letzte BuFaTa ET (Berlin).
- **Max** und **Matthias S.** kümmern sich darum, das Interne bis zum Ende des Jahres aufzuräumen. **Timo K.** und **Max** sind die Internes Änderungs Taskforce (IÄTF).
- **Benjamin** hat vegetarische Grillalternativen evaluiert. Möglichkeiten: Ofenkartoffel, Grillkäse (Feta). Weitere Alternativen sind zu teuer.
- **Daniel** kümmert sich ab jetzt um Fotos bei Veranstaltungen.
- **Konrad** hat das Verbrauchsmaterial gekauft. Ein Vorhängeschloss mit zwei Schlüsseln wird beim nächsten Einkauf von **Erik** und **Benzen** mitgebracht.
- **Dennis, Vincent** und **Daniel** haben den Grünkohl gekocht und bereiten ihn für die Grünkohlschlacht vor.
- **Timo K.** verschickt Erinnerungen an die Einladungen für das Schrottwichteln.

## TOPS

### Gäste

- Unser heutiger Gast ist der Referent für Nachhaltigkeit des AStA, Thomas Richter.
- Es wird am 10. Januar ein Seminar geben, an dem Strategien für nachhaltiges Wirtschaften im FSR evaluiert werden sollen.
- **Max** und **Matthias S.** möchten teilnehmen.

### HoPo

### Vorsitzendentreffen

- Das nächste Vorsitzendentreffen findet heute um 19 Uhr im Büro des AStA statt.
- Keiner geht hin.

## HLST Anträge

- Nils Vollmann hat uns die fertigen Anträge geschickt, die auch im SDA beschlossen werden sollen.
- Die Anträge sind nicht eindeutig formuliert und enthalten inhaltliche Fehler.
- **Max** schreibt ihm eine E-Mail.

## Jour Fixe

- Am 15. Januar findet der nächste Jour Fixe mit dem Präsidium statt.
  - Ort: Raum A3.41
  - Zeit: 15 Uhr
- Jeder FSR soll bitte nur eine Person entsenden. **Matthias S.** und **Timo K.** erklären sich bereit uns zu vertreten.
- Themenvorschläge werden im Vorfeld an Sebastian Busche geschickt.

## Treffen mit dem Prüfungsamt zur Vorbereitungsphase

- Um den Informationsaustausch zwischen Studierenden und dem Prüfungsamt zu verbessern und um Unklarheiten im Vorfeld zu beseitigen, bietet das Prüfungsamt am 14. Januar ein extra Treffen an.
  - Ort: Büro von Frau Eker
  - Zeit: 11 Uhr
- **Timo O.** und **Konrad** gehen hin.

## Gemeinsame Erklärung des AStA

- Wurde im Umlaufverfahren ohne Gegenstimme befürwortet.

## Bericht von der Gremienkonferenz

- Die Gremienkonferenz hat stattgefunden.
- Das Protokoll kam über den Info-Verteiler
- Es wurde hauptsächlich über ASPO-Änderungen gesprochen.

## SDA Bericht

- ET/IIW/CS wurden mit Auflagen akkreditiert.
- Der Bericht erwähnt die problematische Stellensituation im Dekanat nur am Rande.
- Der neue Professor für elektrische Energiesysteme kommt am 01. April 2015.
- Es gibt einen Ausschuss Technomathematik, in dem zwei Technomathematikstudenten sitzen.  
**Timo K.** versucht Kontakt mit ihnen aufzunehmen.

## Bericht von der KVL Evaluationssitzung

- Etwa ein Sechstel des Budgets ist am Ende des Jahres übrig.
- Der SDA hat volle Entscheidungsgewalt über den Turorentopf der KVL.

## Veranstaltungen

### Grünkohlschlacht

- Es wurde Grünkohl gekocht.
- **Sarah** möchte Kartoffeln kochen.
- Im Anschluss an die Sitzung geht die Zubereitung weiter.
- **Erik**, **Benzen** und **Matthias T.** kümmern sich ums aufräumen.

### Glühweinfeier und Profplenum am 16.12.

- **Konrad** verschickt im Anschluss an die Sitzung eine E-Mail über den Sympa-Verteiler.
- Themen für das Plenum
  - Zusammenfassung der momentanen Übergangsregulierungen alte FSPO → neue FSPO.
- **Dennis** kümmert sich um die Orga und den Doodle zur Verteilung der Flyer.
- **Matthias T.** erstellt Flyer.
- **Daniel** kümmert sich um die Zubereitung des Chili.

## Orga

### Ostflügel

- Es soll einen Sofaraum mit angebundener Küche geben.
- Es soll keine Industriespülmaschine angeschafft werden.
- Der FSR soll skizzieren, welche Veranstaltungen er im neuen Sofaraum durchführen wollen würde.
- **Timo K.** erstellt eine Liste.

## Sonstiges

### Deko für die weiße Wand im FSR

- Idee: Fotos so wie bei MB
- Meinungsbild
  - Dafür: 3
  - Dagegen: 4
  - Enthaltungen: 3
- Idee: Aufhängen der FSR Flagge ohne Beschädigung der Wand
- Vorerst wir die Fahne ohne Beschädigung der Wand aufgehängt.

## Hundehaare

- Mögliche Gegenmaßnahmen
  - Haustierverbot im FSR
  - Unmittelbar nach einem Haustieraufenthalt wird der FSR gesaugt.
  - Keine Beschränkung.
- Meinungsbild
  - Erster Vorschlag: 7 Stimmen
  - Zweiter Vorschlag: 2 Stimmen
  - Dritter Vorschlag: 0 Stimmen
  - Enthaltungen: 1 Stimme

## Glasflasche

- Die Glasflasche muss aus dem FSR raus.
- **Dennis** fragt nach Lagermöglichkeiten.
- **Erik** bringt die Glasflasche weg.

## Fundkiste

- Es wurde ausgemistet.

Die Sitzung endet um 15:53 Uhr.

**Nächste Sitzung: 07.01.2015, Timo K. lädt ein.**

From:

<https://www.fsr-etit.de/> - **FSR-ET/IT**

Permanent link:

[https://www.fsr-etit.de/doku.php?id=protokoll\\_10.12.2014](https://www.fsr-etit.de/doku.php?id=protokoll_10.12.2014)

Last update: **11.12.2014 13:51**

